

INFORME COMUNICACIÓN OCTUBRE 2023

Publicación de Diario El Norte- 25 Octubre 2023



Los 38 años de Bolívar con amplia agenda cultural

Compartir en:



Bolívar, un próspero rincón en la provincia de **Carchi**, se prepara para celebrar con propios y extraños su día histórico de cantonización. Para esto ha presentado una amplia agenda de actividades que arrancarán el próximo jueves 26 de octubre y culminarán el 18 de noviembre y tendrá danza, música, poesía, deportes, ferias, y los eventos de gala correspondientes.

Cerca de 40 actividades

Con la minga de Confraternidad Bolivarense y el embanderamiento de la ciudad, arrancan los 38 eventos en el cantón. El mismo se desarrollará desde las 09:00 por las principales calles de la cabecera cantonal.

El Pregón

El viernes 27 de octubre, desde las 14:00, está previsto se realice el pregón de la Alegría Bolivarense 2023. A las 19:00, en cambio, en la cancha de pelota nacional junto al coliseo de la ciudad se desarrollará la Noche Cultural Artística Reencuentro Bolivarense. A la par, el viernes y sábado habrá actividad deportiva con campeonatos de indorútbol y baloncesto.

Toros populares

En la misma cancha de pelota nacional está previsto para las 17:00 del sábado 28 de octubre los tradicionales toros populares y que continuarán el domingo 29 a las 13:00.

Antes de este evento, desde las 09:00, se desarrollará el primer Encuentro y rescate de Juegos Tradicionales Interparroquiales Bolívar 2023.

El viernes 3 de noviembre y aprovechando el feriado de Difuntos e Independencia de Cuenca tendrá lugar la feria Artesanal Gastronómica Bolivarense en el coliseo Julio César Robles, desde las 09:00. Ese mismo fin de semana hay espacio para el deporte de dos ruedas con el Ciclopaseo Familiar desde las 08:00.

El domingo 12 de noviembre se realizará el evento de Dianas y salvas a las 05:30, junto con la colocación de ofrendas (08:00), y desde las 09:00 el desfile cívico militar y a las 12:00, la Sesión Solemne.

← ANTERIOR
[Continúan los conflictos en la Modesto Jaramillo](#)

Publicación de Diario El Norte- 30 Octubre 2023



Pregón, música y danza en el arranque de las fiestas de Bolívar

Compartir en:



La agenda de festividades por los 38 años de vida institucional del cantón Bolívar, el tercero más poblado de la provincia de Carchi arrancó oficialmente el pasado jueves con el embanderamiento de la ciudad y el viernes con un amplio abanico de actividades.

El viernes, 27 de octubre, a partir de las 14:00, se vivió el **pregón de fiestas**, por las principales calles de la ciudad.

Las comparsas con los grupos de danza no pudieron faltar en un pregón que fue encabezado por el principal de la ciudad Livardo Benalcázar junto con los concejales, y representantes de las diferentes parroquias y comunidades, entre ellas Monte Olivo, San Rafael, García Moreno, San Vicente de Pusir y Los Andes.

Los bailes y el carro alegórico de los adultos mayores fueron los más aplaudidos, así como las coloridas comparsas con los personajes de los sanjuaneros y los inocentes.

A las 19:00, al terminar el pregón, hubo una **noche artística y cultural** en la cancha de pelota nacional, junto al coliseo de Bolívar.

Las más de 38 actividades organizadas por el GAD de Bolívar se retomarán el **jueves 2 de noviembre**, desde las 14:00, con la inauguración del campeonato de fútbol, masculino y femenino, en su tercera edición.

El **3 de noviembre**, a partir de las 09:00 se organiza una **feria artesanal y gastronómica**, en el coliseo Julio César Robles. En el mismo lugar, a las 13:00, comenzará el evento artístico denominado **"Reencuentro del talento bolivarense"**.

Publicación de Diario El Norte- 31 Octubre 2023



En Bolívar, las fiestas por sus 38 años se pintaron de colores

Compartir en:



La agenda de festividades por los 38 años de vida institucional del cantón Bolívar, el tercero más poblado de la provincia de Carchi arrancó oficialmente el pasado jueves con la Minga de la Confraternidad Bolivarenses y el Embanderamiento de la ciudad y el viernes con un amplio abanico de actividades que comenzó desde las 14:00 y se extendió hasta la noche.



Pregón

El 27 de octubre se vivió el pregón de fiestas, por las principales calles de la ciudad. Las comparsas con los grupos de danza no pudieron faltar en un pregón que fue encabezado por el principal de la ciudad, Livardo Benalcázar junto con los concejales, y representantes de las diferentes parroquias y comunidades, entre ellas Monte Olivo, San Rafael, García Moreno, San Vicente de Pusir y Los Andes.

Noche cultural

Los bailes y el carro alegórico de los adultos mayores fueron los más aplaudidos, así como las coloridas comparsas con los personajes de los sanjuaneros y los inocentes. Los aplausos se llevaron también los zanqueros con sus bailes llenos de equilibrio.

En el evento también hubo presencia de las autoridades de los cantones hermanos como el de Espejo que contó con la presencia del alcalde Arnaldo Cuacés y la soberana de esta ciudad vecina, quien engalanó la jornada con su belleza y simpatía. Bomba, música andina, bailes tsáchilas, marimba y una atractiva oferta musical encendieron la tarde que poco a poco se tomó en noche.

A las 19:00, al terminar el pregón, se realizó la velada artística y cultural en la cancha de pelota nacional, junto al coliseo de Bolívar, con la intervención del tradicional grupo Senderos, los jóvenes de Skala y la voz potente y sonora de Paulina Tamayo.

Para sábado, las fiestas continuaron con un show canino de parte de la Policía Nacional, en el parque central y los tradicionales toros de pueblo. El domingo se vivió un agradable espacio de memorias en donde se rescataron los juegos tradicionales.

Las más de 38 actividades organizadas por el GAD de Bolívar se retomarán el jueves 2 de noviembre, desde las 14:00, con la inauguración del campeonato de fútbol, masculino y femenino.